

特派員レポート
広報特派員によるスナップレポートをお届け

社会科見学で消防体験

9月13日(金)／杉戸消防署 (大字堤根)



杉戸小学校4年生が社会科見学で杉戸消防署へ見学に行きました。普段は体験することの出来ない放水体験や消防署の中の倉庫に入っている備品を見たりしました。消防隊員の皆さんに色々と教えてもらい、子ども達は一生懸命勉強していました。
(広報特派員 染谷 美由紀)

交通事故ゼロを目指して

9月26日(火)／アグリパークゆめすぎと (大字才羽)



9月21日(出)～9月30日(月)の秋の全国交通安全運動にあわせて、アグリパークゆめすぎとにて来場者に啓発品を配布しました。県内における本年の交通事故死者数は10月16日現在99名で全国ワースト5位であり、多くの事故が発生しています。この運動をきっかけにみんなが正しい交通ルール、交通マナーを身に付けて、事故のない「安心・安全なまち」になってほしいですね。
(広報特派員 渡辺 光子)

町最大級と思われる『力石』発見！

9月5日(木)／永福寺 (大字下高野)

7月22日に御成街道沿いの史跡巡りの下見をしていた長島健治郎氏(大字下高野在住)が、杉戸町では最大級と思われる力石を発見しました。この力石には、「60貫目(225kg) 文政8年(1825年)」、そして奉納者と思われる「幸手久喜町 紙屋 忠治郎・庄兵衛」の名前が刻まれています。その後、8月10日に力石の所有者である大橋様(大字下高野在住)立ち合いのもと、隣地「永福寺地藏堂」脇に移動しました。写真は、発見者である長島健治郎氏(写真右)と協力者8名(写真左)の写真です。貴重な発見、ありがとうございました。
(広報特派員 渡辺 光子)
※この記事は10月号に掲載を致しましたが、一部内容に誤りがありましたので、再掲載させていただきました。訂正してお詫び申し上げます。



10月17日(木)／車椅子寄贈

トラックの日(10月9日)に車椅子を！

平成9年より行っている社会貢献活動で「トラックの日(10月9日)」に合わせて埼玉県トラック協会久喜支部様から車椅子を寄贈していただいたことを受け、古谷町長(社協会長)を表敬訪問しました。杉戸町社会福祉協議会



車椅子は住民への貸出用として利用されているほか、町内小・中学校の福祉体験学習やイベントなどで幅広く活用されます。

迫力ある演奏に感動！

9月15日(日)／西公民館 多目的ホール (高野台西3丁目)



杉戸町民オペラ実行委員会主催による杉戸町民オペラ第4回公演が開催されました。至近距離で観劇したオペラは、とても迫力があり、皆さんオペラの世界へ引き込まれ、素晴らしい演奏に感動していました。地域に密着し、音楽の楽しさを伝える素敵な公演でした。(広報特派員 渡辺 光子)

10月3日(木)／杉戸町コミュニティアンドシニアフェア

アクティブシニアの「地域デビュー」を応援！

生涯学習センター(大字大島)にて、杉戸町コミュニティアンドシニアフェアが開催されました。ステージイベントや体験講座など盛りだくさんの催しが行われ、約800名の来場者の活気で溢れていました。住民協働課



来場者からは、「興味のあるサークルがあったので見学してみた」、「健康維持のため、運動を始めたい」といった声が聞かれました。

10月8日(火)／表敬訪問

杉戸農業高校が全国そば打ち大会で準優勝

8月26日(月)に開催された「第9回全国高校生そば打ち選手権大会」において杉戸農業高校食品研究同好会が準優勝の成績を収めたことを報告するため、古谷町長を表敬訪問しました。農業振興課



北は北海道、南は鹿児島県まで、団体の部33校、個人の部22名の高校生が日頃の練習の成果を競い合いました。

10月10日(木)／出前座談会報告

杉戸の未来について語り合う！

令和2年杉戸町成人式実行委員会の皆さんと役場・庁議室(清地2丁目)にて、「杉戸の未来について」をテーマとした「出前座談会」を実施しました。皆さんから、日常生活を送る上で感じること、将来への展望等、率直なご意見をいただきました。皆さんの貴重なご意見は、今後の町政運営の参考とさせていただきます。秘書広報課



【皆さんの主なご意見】子ども医療費の充実について、町の知名度アップ策について、「旧杉戸小学校跡地」の活用について など

9月8日(日)／第43回杉戸町将棋大会

緊張に負けず、つかんだ勝利！

中央公民館(杉戸3丁目)にて開催された将棋大会に、将棋愛好者18名が参加しました。結果は以下のとおりです。(敬称略) Aクラス 優勝/田中正明、準優勝/亀岡義明、3位/小林啓祐、Bクラス 優勝/小林宏至、準優勝/坪井広行、3位/西永秀政 中央公民館



Aクラス優勝 田中さんコメント「非常に嬉しいです。また頑張ります。」

9月29日(日)／第41回杉戸町囲碁大会

熱戦を繰り広げ、制す！

中央公民館(杉戸3丁目)にて開催された囲碁大会に、囲碁愛好者34名が参加しました。結果は次のとおりです。(敬称略) Aクラス 優勝/稲田利勝、準優勝/外岡寿、3位/古賀隆司、Bクラス 優勝/田辺廣、準優勝/貝之瀬忠男、3位/溝上勤二郎、Cクラス 優勝/栗原文雄、準優勝/後靖博、3位/谷中守 中央公民館



Aクラス優勝 稲田さんコメント「緊張したが、何とか勝てた事大変嬉しく思います。布石をもっと勉強していきたいです。」

9月29日(日)／いきいきふれあいスポーツ事業「体力テスト」

自分の「体力年齢」を確認！

杉戸小学校体育館(内田4丁目)にて、「体力テスト」が実施されました。運動を始める、または継続する上で、自身の体力・運動能力、つまり「体力年齢」を知ることは大切です。老若男女41名の参加者たちが、調査項目に取り組み、その結果に一喜一憂する姿も…。スポーツの秋に向け、普段から運動している方もそうでない方も、有意義な時間となったことでしょう。社会教育課



【実施】NPO法人杉戸町総合型スポーツクラブすぎスポ
【協力】杉戸町スポーツ推進委員連絡協議会